

## Interpellation 31

### Wie stehts um die Begegnungszonen auf Antrag der Bevölkerung?

Claudio Soldati namens der SP/JUSO-Fraktion und Martin Huber namens der GLP-Fraktion  
vom 19. Dezember 2024

Im Jahr 2018 hat der Grosse Stadtrat das [GLP-Postulat 152/2017: «Übernahme des «Berneer Modells» zur Umsetzung von Begegnungszonen in Wohnquartieren»](#) überwiesen. Es ist nun also seit ein paar Jahren möglich, auf Wunsch der Bevölkerung auf Quartierstrassen Begegnungszonen zu installieren.

Die Interpellant\*innen bitten um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wo wurden bisher Begegnungszonen auf Bevölkerungsbegehren geschaffen?
2. Wie viele m<sup>2</sup> Begegnungszonen wurden bisher geschaffen?
3. Wie zufrieden ist der Stadtrat mit dem Verlauf des Projekts?
4. Was unternimmt der Stadtrat, damit die «Begegnungszonen auf Antrag» in der Bevölkerung bekannt sind?
5. Wie könnte das Projekt weiterentwickelt werden?